



Le primat de l'Église malankare est arrivé en Russie



Service de communication du DREE, 03.09.2023. Le 3 septembre, à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le primat de l'Église malankare orthodoxe syrienne, le catholicos Basile Mar Thomas Matthieu III est arrivé en Russie.

Le catholicos est accompagné d'une délégation comprenant : le métropolite de New York Zacharie Mar Nikolovos, co-président du Groupe de travail pour la coordination des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare ; le métropolite de Niranam Yuhanon Mar Chrysostome, secrétaire du Saint-Synode ; le métropolite de Dehli Yuhanon Mar Demetrios, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures ; le métropolite du diocèse de Grande-Bretagne, d'Europe et d'Afrique Abraham Mar Stephanos ; le chorévêque Philippe Thomas, vicaire de la cathédrale de la Mère de Dieu de Kuala-Lumpur ; le prêtre Ashwin Fernandes, directeur exécutif du Département des relations extérieures ; Biju Oommen, responsable de l'Association ecclésiastique ; Jacob Matthew, membre du Conseil ecclésiastique de l'Église malankare ; Kevin George Koshy, directeur des programmes internationaux de l'Église malankare.

Une délégation de l'Église orthodoxe russe attendait le primat de l'Église malankare de l'Inde à l'aéroport de Domodédovo, notamment le métropolite Léonide de Klin, exarque patriarcale d'Afrique, co-président du Groupe de travail pour la coordination des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare et le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes.

Sont prévus au programme de la visite : des pourparlers avec Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, des rencontres avec le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou, la visite d'églises et de monastères des métropoles de Moscou et de Saint-Pétersbourg.

La visite se poursuivra jusqu'au 8 septembre.

L'Église malankare orthodoxe syrienne fait partie de la famille des Églises orientales, au même titre que les Églises copte, syrienne, éthiopienne et érythréenne, et l'Église apostolique arménienne. Selon la tradition, elle a été fondée par l'apôtre Thomas au I siècle. Son centre est situé dans l'État de Kérala, en Inde. Le précédent primat de l'Église orthodoxe malankare, le catholicos Basile Mar Thomas Paul II, de bienheureuse mémoire, était venu en Russie en 2019. Ses pourparlers avec le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies avaient débouché sur la création du Groupe de travail de coordination des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90700/>